

Remettre la solidarité sur les rails

26 janvier – Bruxelles

La FGTB poursuit son plan d'action!

Les travailleurs et travailleuses des chemins de fer sont en grève cette semaine-là, et c'est l'ensemble du monde du travail qui est concerné. Face à la casse sociale menée par l'Arizona, nous choisissons la voie collective, celle qui avance, qui résiste et qui rassemble.

Une chaîne humaine pour tracer la voie vers la grande manifestation du 12 mars

Le 26 janvier, nous formerons les rails de la solidarité : une chaîne humaine, solide, visible. Pour remettre la solidarité sur les rails, il faut :

- **des mains pour construire**
- **de la détermination pour tenir**
- **du nombre pour peser**

Aspects pratiques

- Rendez-vous au pied du Mont des Arts (gare Centrale)
- Formation des “rails de la solidarité” à 10h30. Nos rails s'étireront vers la limite de la « zone neutre » où se trouvent les instances de décisions politiques.

FGTB